



Wali Kota Yogyakarta Akan Selesaikan Beberapa PR

YOGYAKARTA — Pemerintah Kota Yogyakarta telah berusia 62 tahun. Tapi masih ada pekerjaan rumah (PR) yang belum terselesaikan. Wali Kota Yogyakarta Herry Zudianto mengatakannya dalam upacara peringatan 62 tahun Pemerintah Kota Yogyakarta kemarin.

PR itu, kata dia, di antaranya membumikan nilai-nilai kebersihan dan penghijauan, pemerataan ekonomi di Yogyakarta bagian selatan, pemerataan kualitas pendidikan, dan peningkatan fungsi kartu menuju sejahtera untuk mengentaskan masyarakat dari kemiskinan. "Meski banyak prestasi, masih ada PR yang harus diselesaikan."

Dalam hal pemerataan ekonomi di Yogyakarta bagian selatan, pemerintah telah menyiapkan pengembangan pasar burung dan ikan hias di Bursa Agro Yogyakarta serta melakukan penataan dan pengembangan Terminal Giwangan. Sedangkan untuk menciptakan pemerataan kualitas pendidikan di seluruh Kota Yogyakarta, sistem rayonisasi pun dijalankan. Untuk bidang kesehatan, pe-

merintah akan menerapkan universal *coverage* bagi seluruh masyarakat Yogyakarta.

Upacara itu dihadiri oleh pegawai negeri di lingkungan pemerintah kota, dengan mengenakan pakaian adat Jawa. Pria memakai surjan dan perempuan berkebaya. Rangkaian acara peringatan ulang tahun itu juga dimekarkan dengan kegiatan pendonoran darah, kerja bakti, peresmian beberapa proyek Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah 2008, serta doa bersama pada Sabtu malam lalu.

Selama 2008, banyak prestasi dan kinerja yang diraih Pemerintah Kota Yogyakarta. Satu di antaranya, Yogyakarta mendapat predikat sebagai kota tebersih dari tindak pidana korupsi dalam pelayanan perizinan. Hal itu terbukti dari Indeks Persepsi Suap oleh Transparency International Indonesia, yang menempatkan Kota Yogyakarta di *ranking* pertama, dengan nilai tertinggi 6,43. Sedangkan pada 2009, pemerintah kota meraih penghargaan Adipura sebagai kota bersih. ● MUH SYAIFULLAH

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Umum dan Protokol	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005